

De Turquie en Finlande, Agnès d'un 400 m l'autre

Jeux Méditerranéens à Mersin (Turquie). Retenue en équipe de France, Agnès Raharolahy (NMA) y aura l'objectif d'un gros chrono sous bonnes conditions.

C'est une deuxième sélection avec les seniors. Après celle de l'hiver aux championnats d'Europe indoor à Göteborg (Suède) qui l'avait un peu frustrée (remplaçante du relais 4 X 400 m sans courir), Agnès Raharolahy va pouvoir éterniser individuellement une vraie cape jeudi et vendredi en Turquie à l'occasion des Jeux Méditerranéens.

L'athlète du Nantes Métropole Athlétisme n'a pas beaucoup couru sur sa distance de prédilection du 400 m depuis son record en salle (53" 25) mais, à chaque fois, elle y a amélioré son chrono de référence.

« Et pas dans les meilleures conditions possibles » fait valoir son entraîneur Emmanuel Hurruen. « À Fortbach (53" 58) et à Oorddegem en Belgique (53" 13) où il faisait à peu près entre 9 et 14 degrés. Là, même s'il pleut en Turquie, Agnès va trouver de bonnes conditions de chaleur pour abaisser le chrono » poursuit celui qui n'entend pas brûler les étapes avec une athlète qu'il coacha depuis les petites catégories.

Le record personnel. Principal objectif de l'intéressée en cette fin de semaine, comme ceux d'honorer du mieux possible une sélection sous le maillot français et d'en faire une excellente préparation pour les prochains championnats d'Europe espoirs. À vingt ans, l'unique compétition internationale de cette classe d'âge qu'elle a l'opportunité de disputer car junior en 2011 et futura senior en 2015. Si les minima imposés par la FFA pour cette sélection européenne (53" 00) n'ont pas été réalisés, la sprinteuse de la



Après une première partie de saison estivale marquée par des conditions météorologiques difficiles, direction la Turquie pour Agnès Raharolahy qui y honorerà cette semaine une nouvelle sélection en équipe de France.

Chapelle-sur-Erdre n'en demeure pas moins proche (53" 13) et susceptible de bien se positionner dans le gotha continental espoirs. « Elle y a actuellement le 9^e temps au bilan et peut encore grappiller quelques places avant la Finlande. » Dès cette semaine donc à Mersin (départ aujourd'hui de Paris) où séries et finale sont au programme. Ce, avant des

championnats d'Europe sis à Tampere du 11 au 14 juillet. « Agnès y sera, j'en suis convaincu. » Ce qui lui fera vraisemblablement manquer les championnats de France élite prévus à la même période. « Tout se superpose cette année. Il y aura des perspectives intéressantes pour certains aux France. » En attendant les lacs firmois de Näsjäarvi

et Pyhäjärvi qui bordent la ville hôte, c'est la Méditerranée et ses Jeux qui accueillent la vice-championne de France indoor du 400 m. D'un tour de piste l'autre, Agnès Raharolahy entre de plain-pied dans le haut de gamme de sa saison.

À Mersin (Turquie). Jeudi 27 séries à 19 h 30, vendredi 28 finale à 18 h 35.